JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Exige al PRI y al PAN tener altura de miras

El abanderado naranja denuncia a la oposición por decir que votar por MC sería no ejercer el "voto útil"

CÉSAR REYES

—nacion@eluniversal.com.mx

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, pidió elevar la altura de miras de cara al arranque de la campaña al denunciar que el PAN y PRI han creado una campaña de desprestigio contra él y su partido a quienes han acusado de "hacerle el juego sucio" a Morena.

El zacatecano participó en una

entrevista en el espacio radiofónico del periodista Joaquín López-Dóriga, donde dijo que desde 2021, PRI y PAN han iniciado una campaña que busca hacer creer a la ciudadanía que no debe votar por MC como opción política.

"Es una campaña que el PRI y el PAN han patrocinado desde 2021, cuando le pusieron 'el voto útil' que quería decir 'no votes por MC', que no lo han acreditado con posiciones legislativas.

				,		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		:				& EL UNIVERSAL	7	20/02/2024	LEGISLATIVO
٠									

No entienden mucho el país por el que están compitiendo, no estamos en un momento como el que ellos quisieran crear. Yo creo que el repudio en la sociedad está contra esos partidos", indicó.

El abanderado del partido naranja consideró que la crítica es parte del proceso electoral en el que participa, por lo que reconoció que cometió un error en su actuar durante el partido entre Tigres contra Pumas el pasado 3 de febrero. Los hechos antes mencionados se viralizaron por medio de redes sociales. ●



Jorge Álvarez consideró que la crítica que recibieron él y Movimiento Ciudadano es parte del proceso electoral.